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Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Bereitstellung von Entsorgungsmaterial für 
Hundekot  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Parks der Stadt Eisenach werden täglich von vielen Einwohnern und Touristen zur 
Erholung genutzt, hier auch von Hundehaltern. Sicherlich zu Recht, zählen doch Hunde zur 
einzigen Tierart, die der Steuerpflicht unterliegen. Gleichwohl kommt es immer wieder zu 
Verärgerung, durch den nicht weggeräumten Hundekot.  
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Ist die Möglichkeit geprüft worden, an den markanten Punkten der Parkanlagen 

entsprechende Behältnisse mit Bereitstellung von Entsorgungsmaterialien aufzustellen, 
ähnlich des Beispiels in anderen Städten und Gemeinden. 
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